

Betriebs- & Geschäftsausstattung	Nachhaltigkeit & Ressourceneffizienz	Maschinen, Anlagen, Werkzeuge	material+technik möbel	Management & Finanzen	Marketing & Kommunikation	Verkauf & Vertrieb
Digitalisierung, Daten & IT	Personal & Qualifizierung	Produktion & Produktqualität	Logistik & Prozessqualität			

[Business Forum](#) / [Digitalisierung, Daten & IT](#) / [Präsentiert neue KI-Assistentin](#)

Alliance

Präsentiert neue KI-Assistentin

Dienstag, 13.05.2025



„Alice“ ist die neue KI-Assistentin von Alliance. Foto: Alliance

Rheinbach. Alliance hat mit „Alice“ seine neue KI-Assistentin präsentiert. Mit dieser sollen die Verbandsmitglieder einen erleichterten und schnelleren Zugang zu allen relevanten Informationen aus dem Intranet erhalten. In Zukunft soll das System auch für die Partnerverbände Der Küchenring und KüchenTreff adaptiert werden.

Mit der neuen KI-Assistentin genügt laut eigener Aussage eine einfache Anfrage in Sprache im Chat, um schnell Informationen wie etwa Produktdaten, Marketingbilder, rechtliche Informationen oder aktuelle Lieferverzögerungen zu erhalten. Die KI kombiniert ein leistungsfähiges Large Language Model (LLM) zur Datenanalyse mit RAG-Technologie für die Suche und verarbeitet ausschließlich die Daten aus dem Alliance-Intranet. Damit sei sichergestellt, dass nur geprüfte, verbandsrelevante Inhalte ausgegeben werden. Sollte eine Antwort nicht die gewünschten Informationen enthalten, könne die Anfrage verfeinert werden.

„Alice“ wurde von der Bochumer [Firma Medienpark GmbH & Co. KG](#) entwickelt und direkt in das Intranet von Alliance integriert. Die gesamte Verarbeitung erfolgt DSGVO-konform auf einem Server in Deutschland, sodass sensible Daten sicher bleiben. Durch die tägliche Aktualisierung der Datenbank sind die bereitgestellten Informationen stets auf dem neuesten Stand, so der Verband.

Marc Mispelkamp, Geschäftsleitung Marketing und Vertrieb bei Alliance, sagt: „Mit ‚Alice‘ erhalten unsere Mitglieder in Sekundenbruchteilen konkrete Unterstützung für die unterschiedlichsten Fragen, die sich täglich in ihrem Geschäftsbetrieb stellen, und können so schneller fundierte Entscheidungen treffen. Und das Beste: Dieses Konzept stärkt die Gemeinschaft und ermöglicht es uns, Synergien gewinnbringend zu nutzen – über unseren Verband hinaus.“

Marko Steinmeier, Geschäftsführer des Alliance-Verbands sowie von KüchenTreff und Der Küchenring, ergänzt: „Unsere Mitglieder sparen durch ‚Alice‘ wertvolle Zeit, die sie für ihr Kerngeschäft nutzen können. Diese Innovation unterstreicht, dass wir die Digitalisierung gemeinsam mit unseren Partnern sowie in Kooperation mit unseren Partnerverbänden KüchenTreff und Der Küchenring gezielt im Sinne unserer Gesellschafter vorantreiben. Gleichzeitig setzen wir damit ein starkes Zeichen für die gesamte Branche – mit dem klaren Anspruch, nachhaltigen Impact zu schaffen und die Möbel- und Küchenbranche als Ganzes weiter nach vorn zu bringen.“

Präsentiert neue KI-Assistentin

Links

- ▶ Alliance
- ▶ Medienpark



Link versenden Als PDF öffnen Drucken

Weitere Beiträge zum Thema



Alliance

Dennis Wojcinski verstärkt Vertriebsteam

Mittwoch, 07.05.2025

Der Branchenexperte Dennis Wojcinski wird neuer Verbandsbeauftragter des Alliance-Verbands. Er soll die Eigenmarke Pure Natur weiter voranbringen.

[Weiterlesen ...](#)



Küchen-Kompetenz-Tage 2025

Erfolgreiche Verbandsmesse

Montag, 17.03.2025

Rheinbach. Die diesjährigen Küchen-Kompetenz-Tage von Der Küchenring, Alliance und KüchenTreff, welche vom 15. bis 16. März in Rheinbach stattfanden, verbuchten an beiden Messtagen insgesamt knapp 2.400 Gäste.

[Weiterlesen ...](#)



Alliance-Ordermesse 2024

Überzeugte mit Angebot und Konzept

Montag, 09.12.2024

Rheinbach. Der Alliance Verband hat seine Gesellschafter am 30. November und 1. Dezember zur traditionellen Ordermesse nach Rheinbach geladen. Mehr als 60 Aussteller präsentierten den Verbandsmitgliedern auf 4.000 qm die neuesten Kollektionen und Konzepte.

[Weiterlesen ...](#)



Alliance PickUp-Messe

Bestätigte Aufwärtstrend

Dienstag, 19.11.2024

Rheinbach. Die PickUp-Messe für die Verbandsmitglieder von Alliance hat am 9. und 10. November im hauseigenen Messezentrum in Rheinbach stattgefunden. Zum 17. Mal präsentierten dort 37 Aussteller auf 3.000 qm ihre aktuellen Neuheiten aus den Bereichen SB und Mitnahme.

[Weiterlesen ...](#)



Alliance

Neuausrichtung im Führungsteam

Dienstag, 12.11.2024

Rheinbach. Zum 1. Januar 2025 wird Daniel Borgstedt seine Position als Geschäftsführer von Alliance abgeben und sich wieder vollständig auf seine Aufgaben bei KüchenTreff konzentrieren. Marc Mispelkamp übernimmt seine operativen Aufgaben bei Alliance.

[Weiterlesen ...](#)

[← zurück](#)

[zum Seitenanfang](#)

Der MÖBELMARKT in den Sozialen Netzwerken



NEWS

MÄRKTE

DESIGN

MESSEN

PRINT-ABOS

MEDIADATEN

UNTERNEHMEN

KÖPFE

PRODUKT

Inland
Ausland

NEWSLETTER-ANMELDUNG

JOBBÖRSE

